

Finanzkrisen und kein Ende:

Viel Gerede und (fast) keine Taten!

Forderungen nach wie vor aktuell:

- Die großen Krisenprofiteure zur Kasse bitten:
Bankenrettung mit Vermögensabgabe finanzieren
Stärkere Besteuerung großer Kapitaleinkünfte
- Das Spiel-Casino schließen!
Schluss mit den "Finanzprodukten",
die nur der Spekulation dienen und Krisen fördern
- Wirkliche Unterbindung von Steuerhinterziehung
und Steuerflucht, Schließung der Steueroasen
- Schluss mit der Privatisierung der Sozialsysteme
und wichtiger öffentlicher Infrastrukturen: Renten-
und Krankenversicherungen, Bahn, Energiesektor
- Öffentliche Investitionsprogramme für sozialen
und ökologischen Umbau der Wirtschaft, für die
Infrastruktur sowie für Erziehung und Ausbildung

Was leider oft vergessen wird:

**Am schlimmsten betroffen von den Krisen sind
die Millionen der Ärmsten der Armen dieser Welt**

Eine andere Welt ist möglich!

